

Noticias Perú > Sociedad > Policía usará ADN para identificar a víctimas de trata de niños

Policía usará ADN para identificar a víctimas de trata de niños

Mié, 13/04/2011 - 20:51

Promedio



De ahora en adelante, la **Policía Nacional del Perú** comenzará a aplicar el **análisis de ADN** para identificar y recuperar a **posibles víctimas de la trata de niños y adolescentes** y devolverlos a sus padres, anunció hoy el **Ministerio del Interior**.

Esto será posible gracias al apoyo técnico que la **Universidad de Granada** (España) brindará a la Policía Nacional, a través de un **programa de identificación denominado DNA-Prokids**. El ministro del Interior, **Miguel Hidalgo**, y el rector del referido centro de estudios, Francisco Gonzales Lodeiro, **firmaron un convenio para tal fin**.

El DNA-Prokids es un programa pionero que **busca frenar el tráfico de personas** mediante la identificación genética de las víctimas y sus familiares, y actualmente viene siendo aplicado en **15 países de Asia y América Latina**, indicó el ministerio.

(Larepublica.pe/Andina)

Facebook Twitter



Participe

Comente, analice, critique de manera seria. Mensajes con contenido vulgar, difamatorio o que no tenga que ver con el tema, serán eliminados.

Lea [las Normas de Uso](#).

Enviar un comentario nuevo

Nombre *

E-mail *

El contenido de este campo se mantiene como privado y no se muestra públicamente.

Comentario *

Por favor ingrese su comentario, el límite máximo es **800 caracteres**

La Página se actualiza cada 8 minutos, es el tiempo límite que tiene para escribir y enviar su comentario . .

Contador de caracteres

Formato de entrada

RSS

RSS-Sociedad

NOTICIAS RELACIONADAS

- ▶ Mujer muere producto de una bala perdida en el Callao
- ▶ Detienen a española con cerca de ocho kilos de drogas
- ▶ Policía arrollada por camión fue despedida por sus colegas
- ▶ Decomisan balanzas adulteradas en Ventanilla
- ▶ Joven fallece al caer en acantilado en la Costa Verde

ÚLTIMAS NOTICIAS

23:44 | Gina Pacheco: Soy fujimorista pero no corrupta como Keiko

22:05 | ONPE al 96.297%: Humala y Keiko irán a la segunda vuelta

21:58 | Hurtado Miller podría recibir una pena de 15 años de cárcel

20:59 | Alejandro Toledo señala que PPK insinuó apoyo a Keiko

19:51 | Mauricio Mulder renuncia a la comisión política del APRA

19:22 | Fuerza Social expresó preocupación por Keiko Fujimori

18:40 | Santiago Fujimori pide a Raffo que reconsidere su renuncia

18:12 | Carlos Raffo renunció a Fuerza 2011